

## Die Saison 2009/2010 der SG Nordeck-Winnen/Allendorf/Londorf im Überblick

"...off die Noaht!" zierte das Cover des letztjährigen Saisonheftes, das bei vielen Geschäften in der näheren Umgebung auslag und dem interessierten Leser mit Bild und Wort alles über Ziele, Erwartungen und die Kader der einzelnen Mannschaft der Saison 2009/2010 verraten sollte. Nach dem eigenen und gut besuchten Feldturnier im Juni 2009 arbeiteten alle Mannschaften konzentriert und engagiert auf unterschiedliche Saisonziele hin, wobei immer mindestens ein Platz im Mittelfeld der jeweiligen Spielklasse erzielt werden sollte. Die Jugendmannschaften spielten fast alle in den höchsten Klassen des Bezirks, die weibliche Jugend A in der Landesliga und die weibliche Jugend C sogar in der Oberliga, der höchsten Spielklasse in diesem Altersbereich. Beide zuletzt genannten Mannschaften agierten somit bezirksübergreifend. Im aktiven Bereich steckte man sich hohe Ziele. Sollten die Männer einen Platz im Mittelfeld der Bezirksliga A erreichen, hatte die 1. Frauenmannschaft die Meisterschaft im Visier und auch die neu ins Leben gerufene 2. Frauenmannschaft wollte einen Platz auf dem "Treppchen" ergattern.

## "KARAMBA!" - Die 1. und 2. Frauenmannschaft

Durch eine gute Jugendarbeit in den letzten Jahren und die Zusammenarbeit mit dem Trainer und den Spielerinnen der weiblichen A-Jugend, konnten in der letzten Saison endlich wieder zwei Mannschaften ins Rennen geschickt werden. Platzierte sich die 2. Mannschaft auf Platz x, so gelang es der 1. Frauenmannschaft mit 24:1 Punkten in die Bezirksoberliga aufzusteigen! Sehr positiv zu vermerken war es dabei, dass die Unterstützung durch die Fans von Spiel zu Spiel stieg, was im letzten und entscheidenden Spiel gipfelte. Das Spiel in Gettenau wurde von ganzen 3 Bussen mit lautstarken und zahlreichen Fans besucht, die zum Teil sogar schon zuvor das Spiel der Männer besucht hatten, so dass die Atmosphäre eines Heimspiels in einer gegnerischen Halle entstand. Voller Euphorie, aber auch mit Gänsehaut begann das



Meisterschaftsspiel und als dann die Zeilen von "Heute schlugen wir nach altem Brauch…" mit voller Inbrunst erklangen, war der Aufstieg perfekt!

## "Knapp, aber passt" – die 1. Männermannschaft

Das Saisonziel der Männer, einen Platz im Mittelfeld der Bezirksliga A zu ergattern, schlug leider fehl. Am Ende wurde nach teilweise sehr durchwachsenen Spielen Platz x erreicht und dadurch mit Glück der Klassenerhalt gesichert.

## **Ausblick**

Nachdem in der zurückliegenden Saison aufgrund von zahlreichen Veranstaltungen in der Lumdatalhalle 44 von 114 Heimspielen in Heskem ausgetragen werden mussten, kann die SG den Spielbetrieb in der Saison 2010/2011, zur Freude aller, wieder hauptsächlich nach Londorf verlagern.

Wer schon einmal einen kleinen Vorgeschmack auf die im September startende Runde bekommen möchte, sei an dieser Stelle recht herzlich eingeladen am 19. und 20.06.2010 auf den Sportplatz in Nordeck zu kommen, wo das alljährliches Feldturnier ausgetragen wird. Die SG freut sich über jeden Zuschauer und hofft auch zukünftig auf zahlreiche und lautstarke Unterstützung!

Eine weitere erfreuliche Nachricht ist, dass in der kommenden Saison wieder alle Jugendmannschaften, wenn auch teilweise mit sehr dünner Spielerdecke, besetzt sein werden und dass derzeitig bis zu 20 Kindern das Training der Minis besuchen. Weiterhin haben vier Spieler/-innen der Spielgemeinschaft das Amt des Jungschiedsrichters übernommen und somit in der letztjährigen Saison ihre ersten Einsätze gehabt.

Weitere Informationen sowie die Trainingszeiten, Termine und Spielpläne der kommenden Saison sind dem neuen Saisonheft oder der Homepage (www.sg-nwal.de) zu entnehmen.